

Uida Parroquial

Noticiario

Pro reconstrucción Templo Parroquial

Colecta día 22 - 6 - 1952: 806 Ptas.

Cultos de la semana

Hoy domingo, día 29 de junio de 1952. Fiesta principal del mes del Sagrado Corazón. Misas a las horas de costumbre. A las 8, Misa de comunión con plática preparatoria. A las 10, misa cantada a intención de la familia Carbó. Después de la última Misa se hará exposición mayor del Santísimo, que permanecerá expuesto toda la tarde. A las 5, Santo Rosario, Trisagio. Mes del Sagrado Corazón, Sermón, Procesión por la Plaza José Antonio, bendición y Reserva.

Hora Santa.—El jueves, durante la función de la tarde.

Visita Espiritual a la Virgen de Montserrat.—El sábado después de la función de la tarde.

Primer viernes de mes.—Lo es el próximo día 4. Habrá exposición del Santísimo durante todo el día.

MISAS DE LA SEMANA

LUNES: A las 7'30, mes del Sagrado Corazón; a las 8'15, por Dolores Martínez de Novellas; a las 9, por Pedro Padrós.

MARTES: A las 7'30, mes del Sagrado Corazón; a las 8'15, por Vicente Ramoneda; a las 9, Conventual.

MIÉRCOLES: A las 7'30, mes del Sagrado Corazón; a las 8'15, por Dolores Martínez de Novellas; a las 9, Conventual.

JUEVES: A las 7'30, mes del Sagrado

Corazón; a las 8'15, por Dolores Martínez de Novellas; a las 9, Conventual.

VIERNES: A las 7'30, por Pedro-Jaime Marimón; a las 8'15, por Dolores Martínez de Novellas; a las 9, Conventual.

SABADO: A las 7'30, por Pareira-Casnovas; a las 8'15, por Asunción Homis Vda. Freixa; a las 9, Conventual.

DOMINGO: A las 7, por Josefa Anfruns; a las 8, en acción de gracias al Santo Cristo; a las 9, por Mariano Relats y esposa; a las 10, Misa cantada a intención de los vecinos de la calle Barcelona; a las 11, por Shara Bigas de Maspons; a las 12, por Jaime Bullá.

Movimiento Parroquial

BAUTISMOS: Día 24 de abril: Juan Martínez Ceba, hijo de Juan y Francisca; Rosa M.^a Nagués Monclús, hija de Ramón y María; día 25, Juan Martínez Girabel, hijo de Antonio y María.

MATRIMONIOS CELEBRADOS: Día 21 de abril: Luis Relats Arimón, con Beatriz Sarroca Margarit; día 23, Jacinto Trullás Bassas, con Teresa Torrents Grau; Ginés Serra Bonet, con Rosa M.^a Pous Niubó; Juan Bauxell Nespleda, con María Cruells Pericas

MATRIMONIOS ANUNCIADOS: José Guirado Femenias, con María Bonet Galbany; Jaime Climent Albea, con Carmen Gesa Codina; Francisco Urrutia Nieto, con Concepción González Graña; José Francés Torrents, con Dolores Giménez Laliga; Jaime Saladrigas Serra, con Rosa Sanantonio Vives; José Barranco Baeza, con Isabel Martínez Hernández.

La herejía de nuestro siglo

Viene de la pág. anterior

sea buena. Pues jamás será verdadera la ética, que, quizás inconscientemente se fundamenta en el axioma: «el fin justifica los medios», el mal no debe seguirse para sacarse de él un bien, por justo que sea, tal como aumentar el patrimonio familiar.

No quisiéramos tampoco tratando de formar o más bien, educar cristianamente la conciencia, matar toda iniciativa, ya de un joven o un niño; lo que siempre debe tenerse presente es que aún subsisten las virtudes cardinales, mayormente la prudencia.

Con esta «nueva moral» se ha adormecido la fe, con un letargo peligroso; preciso es ante todo, para que reviva en nuestra juventud, termina diciendo el Papa: «que ORE», pero para lograr eso es preciso enseñarle a orar. Y la mejor manera es, aceptar el SACRIFICIO, con espíritu de fe, pues en lo que nos resta de vida, no va a faltarnos en repetidas circunstancias.

Si esto logramos, tenemos salvado para el día de mañana, la catolicidad de Granollers y su comarca; si no...

B.

Con censura eclesiástica

Fin de Curso del Catecismo

El pasado domingo se celebró la fiesta de final de Curso de nuestros Catecismos parroquiales, con el reparto de premios en los diversos centros catequísticos.

Por la mañana unos trescientos niños asistieron a la Santa Misa de fin de Curso.

Por la tarde, unos seiscientos se reunieron en el patio de la parroquia para el festival infantil y la sesión de cine con que se les obsequió en el local parroquial, insuficiente para el gran número de niños que se congregaron para esta simpática fiesta.

Onomástica

Hoy, festividad de San Pedro, celebra su onomástica el Rdo. D. Pedro Martín, pbro., a quien transmitimos nuestra cordial felicitación.

Sardanas

Hoy, domingo, a las siete de la tarde, en el Parque, a cargo de la cobla Popular, de Barcelona.

El órgano de nuestro templo parroquial

Claro que si tratáramos de inquirir pareceres los hallaríamos muy diversos seguramente sobre este particular, pero no hay duda alguna que en definitiva todos ellos concordarían unánimes al tratarse de tener un órgano en nuestra parroquia.

Y lo tenemos ya.

La sensibilidad artística, que es una de las características de nuestros ciudadanos, apreciará esta adquisición que unas felices circunstancias han hecho el, digamos casi milagro, de que lo que hace quince días era una pura ilusión sea hoy feliz realidad.

He aquí las características de nuestro nuevo órgano:

Dos teclados manuales y uno de pies.

Diez juegos reales:

pedal - subajo 16

teclado I - Flautado principal 8 p.

- Violón 8 p.

- Octava 4 p.

Teclado II - Flauta dulce 8 p.

- gamba 8 p.

- celeste 8 p.

- flauta 4 p.

- lleno tres hileras

- trompeta real 8 p.

Siete pedales de combinación.

Zapato de expresión.

Trémolo.

Todo el órgano puede subir o bajar de tono al menor impulso de una pequeña palanca.

El fuelle es alimentado por un ventilador eléctrico.

LECHE CONDENSADA MARINETE